



Rallye citoyen 2024

publié le 23/05/2024

L'édition 2024 du [Rallye citoyen](#) s'est déroulée ce mercredi 22 mai dans le parc niortais de Pré-Leroy.



Treize équipes mixtes de 6 élèves venant de nombreux collèges des Deux-Sèvres étaient engagées.

Au programme, des ateliers variés, parfois dynamiques comme le parcours d'obstacles, le brancardage ou la course d'orientation, parfois culturels comme le devoir de mémoire, la laïcité, les missions de la Défense ou l'éducation au développement durable.



Les intervenants étaient multiples : l'athlète niortais handisport Louis Radius, Secouristes, pompiers, militaires ainsi que de nombreux réservistes.

Un élève sous-officier de l'Ensoa de Saint-Maixent-l'Ecole encadrerait chaque équipe.



Les six élèves de 3ème du collège Henri Martineau ont enchaîné les épreuves de 9h à 16h avec une valeur à l'esprit : la solidarité.

Nos Coulangeois ont terminé à une très honorable 8ème place.



[rallyecitoyen20240522](#) (PDF de 3.7 Mo)